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基金越多人买越好吗？会稳赚吗？

有的投资者在基金理财的时候，是喜欢跟风的，看总是喜欢看什么基金买的人多来
参考，想着货比三家，买的人越多肯定是越好的，那么基金越多人买越好吗？会稳
赚吗？希财君为大家准备了相关内容，以供参考。

基金越多人买越好吗？

基金并不一定是买的人越多就越好。因为基金买入的人越多，那么基金规模就会越
来越大，基金规模太大的话，面临风险的时候很容易出现调整不及时的局面，而且
从长远看业绩上涨太高也是会有压力的，基金经理管理的难度就会有所增加，基金
的资金就会有可能不能合理的运用起来。

一般来说基金规模不能太大，也别太小，基金规模太小的时候，如果基金行情不好
，比如说：小于一个亿的产品，没有出现较大的波动，而且容易受市场环境的影响
，还有可能面临清盘的风险，其次权重股的涨跌对基金业绩影响过大，增加了基金
的风险，并且规模小的基金受到巨额申赎的冲击较大，不利于基金业绩的稳定性。

一般选择适中的规模会比较好点，比如说：在20-80亿，当然这只是一个参考值，
基金在买入的时候不仅要考虑到基金的规模，还有基金成立时间、基金经理、基金
过往的业绩怎么样等等都是需要参考的，并不能以买的人多不多为参考。

比如说：在选择基金成立时间的时候，尽量是选择已经成立三年以上的基金，这样
就会有过往的业绩是可以参考的，虽然说过往的业绩并不代表着未来，但还是会有
一定的参考性。
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基金会稳赚吗？

基金并不一定稳赚。基金都是有风险的，都是存在亏损的可能性，一般来说，基金
主要分为：货币基金、债券基金、股票基金、混合基金、指数基金、FOF基金等等
类型。

如果是想以稳定赚钱为主，不想承受很大的风险，那么可以考虑货币基金或者纯债
基金，因为这类基金风险一般都不会特别大，基本上是不会损失本金的，除非是重
大经济危机。

如果是想以赚取高收益为主，那么可以选择股票基金、混合基金、指数基金、FOF
基金等等，因为这类基金的风险是比较大的，收益也比较高，但是投资者在购买的
过程中要注意其风险性，存在亏损到本金的可能性。

总得来说，基金都是有风险的，是不保本、不保息的，不能保证百分百的赚钱，不
要盲目的跟风购买基金，要知道自己的需求是什么，以及能承受多大的风险。

其次要注意基金每次交易都是要收取手续费的，不管是买入还是卖出，有的投资者
喜欢今天买入，明天卖出，或者这个星期买入，下个星期卖出，先不说赚钱还是亏
损，手续费就是一笔费用，如果资金够多，做短线那还可以理解，如果资金很少，
并且今天亏了，明天就卖出，周而复始，是很难赚到钱的。
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